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 Mainz, 29.01.2022 
 
 
Anfrage 0193/2022 zur Sitzung  am 09.02.2022 

 
Output Dezernat VII (Piraten & Volt) 
 
  
Mit dem Dezernat VII: Fördermittelmanagement wurde im vergangenen Jahr 2021 ein “ehren-
amtliches” Dezernat zur Akquirierung von Fördermitteln von EU, Bund und Land geschaffen. 
Unter der Leitung von Herrn Volker Hans schafft “die Stadtverwaltung Mainz einen neuen 
Schwerpunkt, um in Zukunft mehr Fördermittel akquirieren zu können”. 
 
Wir fragen daher die Stadtverwaltung: 
 

1. Konnte das Dezernat VII bereits Fördermittel für die Landeshauptstadt Mainz akquirie-
ren? 
1.1. Wenn ja: welche genau? (Bitte detailliert nach Summe, Zweck und Quelle der För-
dermittel aufschlüsseln) 
1.2. Wenn nein: warum nicht? 

 
2. Gibt es bereits Pläne, welche Fördermittel das Dezernat VII im Jahr 2022 akquirieren 

möchte? 
2.1. Wenn ja: welche? (Bitte detailliert auflisten) 
2.2. Wenn nein: warum nicht? 
 

3. Betrachtet die Stadt Mainz die Einrichtung dieses “ehrenamtlichen” Dezernats für er-
folgreich? 

 
Conrad, Maurice 
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